

Gestiones realizadas en los días martes 15 y miércoles 16

En función del mandato de las Resoluciones adoptadas en la Asamblea General se entrevistó a la mayoría del Directorio y en concreto las proposiciones que llevaba la delegación del Consejo Federal se referían a tres puntos:

- 1 -- Pago inmediato de los \$ 1.000. de julio y agosto,
- 2 -- Mejoramiento de la prima por antigüedad
- 3 -- 14º sueldo del año 1968.

En lo que tiene que ver con el primer punto, entrevistados los Directores, éstos en forma unánime reconocieron las razones que nos asisten y además compartieron el criterio sustentado por la Federación en el sentido de que a breve plazo se hagan efectivos los

haberés que por concepto del ajuste a julio nos adeudan.

Sobre el segundo punto, se ha comenzado a discutir fórmulas que sean adaptables a la realidad del Organismo y, en ese sentido, se han "barajado" distintas soluciones.

Nosotros volvemos a reiterar que en principio, mantenemos el criterio ya sustentado en varias oportunidades de que somos partidarios de fijar la retribución por antigüedad en \$ 100.00 por año.

En cuanto al tercer punto hemos intercambiado criterios y debemos significar que la opinión del Presidente del Organismo, Sr. Héctor Batlle Correa es categórica. Entiende que el 14º sueldo del año 1968 lo debemos percibir con el aumento fijado para ese año pues, de lo contrario ello significaría en la práctica una rebaja del salario.

OTRAS GESTIONES

También es necesario poner en conocimiento del gremio que en las entrevistas mantenidas con los Sres. Directores, se han cambiado ideas respecto a otras

reivindicaciones (planteos de orden sectorial) y se ha llegado al acuerdo de que en la próxima semana se comenzarán a tratar a fondo.

VIVIENDA PROPIA

Debemos informar a los compañeros que el proyecto está en sus últimas etapas y que por consiguiente esperamos que en el correr de la semana próxima ya esté

terminado. Pensamos que muy pronto será sometido a consideración del Poder Ejecutivo.

Próximamente **ANTORCHA**

El diario que es de Ud.

Escrito para Ud. y

Para que Ud. lo lea

Y... EN OTRO ORDEN DE COSAS

Grupo de Teatro de la Federación de ANCAP

La Comisión de Cultura de la Federación ANCAP llama a todos aquellos que tengan inquietudes artísticas a inscribirse en nuestro local sindical a efectos de integrar un grupo teatral que será dirigido por compañeros de la Institución Teatral el Galpón.

La Comisión de Gremiales de El Galpón integrada por: Amanecer Dotta, Enrique Alvarez y Roberto Malinov, ha hecho experiencias positivas en gremios de la importancia de ADEOM, Congreso Obrero Textil, etc. cabe recordar que el Congreso Obrero Textil montó una obra con éxito de crítica y público y a sala coimada. Incluso han representado obras en fábricas ocupadas.

La idea que anima a estos compañeros de El Galpón y a nuestra Comisión es la de formar

un grupo de arte filodramático, representando las obras en el Galpón, como primer paso, hasta contar con nuestra propia sala de actos.

Es importante recordar que El Galpón contará en noviembre con la sala del ex-Grand Palace y allí tendrá lugar el festival de teatro de la clase obrera.

Las inscripciones se reciben desde ya. Una vez integrado el grupo se efectuará una reunión en El Galpón y uno de los compañeros del grupo será el enlace entre Federación ANCAP y El Galpón, y se convertirá con el asesoramiento de estos compañeros artistas, en el Director del Grupo.

COMPANEROS: A inscribirse en el Grupo Filodramático de la Federación ANCAP.

BIBLIOTECA

Están abiertas ya las puertas de la Biblioteca Juan H. Etcheverry. Los préstamos se realizan los días lunes y viernes a partir de las 19 horas. Todos los afiliados a la Federación tie-

nen derecho al préstamo de 2 libros por el término de 15 días, con oportunidad de renovar el préstamo por 15 días más. Los compañeros del Interior por razones fáciles de comprender podrán extender ese plazo a 30 días.

FUTBOL

La Sub-Comisión de Deportes de la Federación, llama a inscripción de equipos para el Campeonato de Fútbol 1967. Los delegados de los distintos equipos, deberán presentarse en la Secretaría de la Federa-

ción, a los efectos de informarse de los requisitos indispensables, así como la suma de la inscripción para intervenir en este Campeonato. Solicitamos que se presenten a la brevedad.

Escuche la audición radial de la Federación ANCAP todos los martes y jueves a partir de las 20 horas por CX 30 Radio Nacional.

Estará permanentemente informado de las últimas novedades del gremio.

Lo que todo trabajador de ANCAP debe saber

Que el Gobierno esta concediendo centenares de millones de pesos en subsidios a la Patronal Gráfica que luego tendremos que pagar toda la ciudadanía, por via de nuevos impuestos.

La Patronal Gráfica MIENTE

Cuando dice haber aceptado fórmulas. En el seno de la Mediadora plantea que no entra a estudiar ninguna, hasta tanto no tengan fuerza de ley las prebendas (\$ 660 millones por ahora) que le ha otorgado el gobierno y que pagaremos la clase obrera y el pueblo.

El cinismo de la Patronal Gráfica la lleva a decir

que acepta la readmisión de los despedidos, cuando en verdad condiciona la misma a la no supresión de publicaciones, de suplementos o reducción de páginas.

Aceptando este criterio al otro día de solucionado el conflicto podrían despedir más de los que intentaron dejar cesantes antes